

Der Gemeinderat hat in seiner öffentlichen Sitzung am 18. Juni 2024 folgende Themen behandelt:

Kriminalstatistik 2023

Polizeirat Christian Schmidt, Leiter des Polizeireviers Breisach und Polizeihauptkommissar Hans-Jörg Wössner, Polizeipostenleiter von Bötzingen, stellten die polizeiliche Kriminalstatistik des Jahres 2023 für Bötzingen anhand einer Präsentation vor. Die Gesamtstraftaten in Bötzingen sind zurückgegangen auf 171 registrierte Fälle. Die Aufklärungsquote lag bei 49,1 %. Bötzingen liegt damit im Vergleich mit den Nachbargemeinden im Mittelfeld. Die Häufigkeitszahl bezogen auf 100.000 Einwohner liegt in Bötzingen bei 3.106.

Auch über die Verkehrsunfälle in Bötzingen wurde berichtet. Insgesamt gab es 43 Unfälle, 9 davon mit Personenschaden. Wesentlichste Unfallursachen waren Geschwindigkeit, Vorfahrt sowie Abbiegen bzw. Rangieren.

Auftragsvergabe für den Neubau eines Mehrfamilienwohnhauses für Soziales Wohnen

Die Rohbauarbeiten für den Neubau des Projekts „Soziales Wohnen“ in der Schloßmattenstraße 24 gehen zügig voran. Die Maurerarbeiten im EG sind größtenteils fertig. Zwischenzeitlich wurden die Elektro-, Glaser-, Rollladen-, Dachabdichtungs- und Estricharbeiten ausgeschrieben. Der Gemeinderat beschloss einstimmig folgende Vergaben an den jeweils günstigsten Anbieter:

- Elektroarbeiten:
Firma Elektro Schönberger aus Bötzingen zum Angebotspreis von 413.242,54 €.
- Glaserarbeiten:
Schreinerei Zimmerlin aus Bötzingen zum Angebotspreis von 73.996,58 €.
- Rollladenarbeiten:
Schreinerei Zimmerlin aus Bötzingen zum Angebotspreis von 36.737,68 €.
- Dachabdichtungsarbeiten:
Firma Walter Melcher aus Freiburg zum Angebotspreis von 94.391,34 €.
- Estricharbeiten:
Firma Alexander Kiesel aus Umkirch zum Angebotspreis von 51.145,01 €.

Auftragsvergabe zur Möblierung der Gemeindebücherei

In der Sitzung vom 16. April 2024 fasste der Gemeinderat einstimmig den Grundsatzbeschluss zur Möblierung der Gemeindebücherei und beauftragte die Verwaltung mit der Durchführung der dazu notwendigen Schritte. Zunächst wurde ermittelt, wie die Möblierung des Obergeschosses künftig gestaltet sein soll. Maßgeblich war hierbei, dass die wenigen vorhandenen Wandflächen bestmöglich genutzt werden und die Möbel, die in der Raummitte ihren Platz finden, gut verschiebbar sind, um die Veranstaltungsfläche zu erhalten. Auch sollten Aufenthaltsqualität und eine bessere Orientierung erreicht werden. Eine erkennbare Abgrenzung der Bereiche Jugend (13+) sowie Erwachsene wurde ebenfalls berücksichtigt. Zudem wurde der Austausch der Bilderbuchtröge im Erdgeschoss mit einbezogen. Es wurde ein umfangreiches Leistungsverzeichnis erstellt. Im Rahmen einer beschränkten Ausschreibung wurden drei Firmen um Abgabe eines Angebotes gebeten. Der Gemeinderat stimmte der Auftragsvergabe zur Möblierung der Gemeindebücherei an die Firma EKZ Bibliotheksservice Reutlingen zum Angebotspreis von 57.574,68 € einstimmig zu.

Bericht über die aktuelle Finanzsituation

Kerstin Gerhart vom Rechnungsamt berichtet über den Stand der Liquiditäts-, Geld und Finanzanlagen der Gemeinde mit Stand vom 31.05.2024. Die liquiden Mittel (Girokonten, Tagesgelder) belaufen sich auf 2.538.658,04 €, Geldanlagen (Festgelder, Fonds) auf 16.283.605,87 € und längerfristige Finanzanlagen auf 6.724.300,00 €; insgesamt 25.546.563,91 €. Die Entwicklung der wesentlichen Zahlen sowie die Investitionen im Finanzhaushalt wurden in einer Präsentation dargestellt. Als Fazit stellte Frau Gerhart fest, dass im Gesamtergebnishaushalt für 2024 ein Defizit von 1.740.100 € ausgewiesen wird. Sollte sich die Haushaltswirtschaft weiterhin ähnlich entwickeln wie nach aktuellem Stand, so kann mit einem besseren Jahresergebnis gerechnet werden.

Eine Überprüfung der Geldanlagerichtlinie zeigte keine Auffälligkeiten. Änderungen sind hier nicht notwendig.

Festlegung von Anschriften für verschiedene Anwesen

Bei verschiedenen Anwesen ist keine offizielle Anschrift vorhanden. Dies führt teilweise zu Problemen wie z. B. beim Einsatz von Rettungsfahrzeugen, der Müllabholung oder auch der Anbindung der Anwesen durch Versorgungsunternehmen. Betroffen sind das Freibad, das Gelände des Vereins für Deutsche Schäferhunde sowie das Vereinsgelände des Fußballclubs Bötzingen. Der Gemeinderat stimmte der Festlegung der nachfolgenden Anschriften einstimmig zu.

Freibad: Freibadallee 1

Vereinsgelände Schäferhundeverein: Am Murrgraben 4

FC Bötzingen: Im Ried 6